

教育の里  
だより

国東市協育ネットワーク事業  
4年連続  
文部科学大臣表彰受賞

武蔵中学校区（小学校2校・中学校1校）で実施している国東市協育ネットワーク事業（以下…武蔵地域ネットワーク）の取り組みが、平成29年度「地域学校協働活動」推進に係る文部科学大臣表彰を受賞しました。国東市では、平成26年度、国東中学校区の受賞に始まり、国見中学校区、安岐中学校区に続く4年連続の受賞となります。

国東市協育ネットワーク事業では、平成23年度より学校・家庭・地域が連携、協働し教育する体制づくりの推進に向けて活動しています。

主な活動の内容としては、小学生を対象にした「放課後チャレンジ教室（学習支援・体験活動）」や地域住民の参画による「学校支援」、中学生を対象にした「中学生学び応援教室」などが挙げられます。

大臣表彰集合写真



この度受賞した、武蔵中学校区では、多くの地域女性の協力が特徴的で、学力向上支援、体験活動支援のほか、児童の悩みや学習相談に応じるなど、母親のような接し方により子ども達の心のよりどころとなり、事業を支えています。

国東市協育ネットワークでは、今後も地域の教育力を活かして地域総ぐるみで子育てを行ってまいります。



学びの教室風景

【問合せ先】 社会教育課 ☎0978-72-2121

図書館だより

どくしよがいちばん!

特色ある図書館をめざして

国東市図書館4館では各図書館で重点的に収集する本の分野を決めています。国見館は「芸術に関する本」くにさき館は「事典類」武蔵館は「大活字本・大型絵本」安岐館は「育児・教育に関する本」です。それぞれテーマを持って本を収集することで、その館ならではの特色ある図書館づくりをめざしています。複数の図書館を巡って違いを感じてみませんか？ 新たな発見があるかもしれませんよ。

司書のイチオシ

『おかげさまで、注文の多い笹餅屋です』 桑田ミサオ/著 小学館

75歳で起業し、90歳の今でも年5万個の笹餅を一人で作り続ける津軽のミサオおばあちゃん。「私の笹餅がおいしいと言ってくれるのなら、それは私がまごころを込めて作っているから」という言葉のとおり笹採りも製粉もこしあん作りもすべて丁寧な手作業で行います。「10本の指は黄金の山」という母の教えを大切に日々おいしい笹餅作りを続ける元気な姿は多くの人を勇気づけています。実際にミサオおばあちゃんが作っている笹餅などのレシピや日ごろ食べている体や心に優しい食事もカラー写真で紹介されていますので参考にしては如何でしょうか。

図書館に  
寄つちよくれ

Q. 日本推理作家協会賞や本格ミステリ大賞を受賞した「何でもやってやる屋」探偵・成瀬将虎が活躍する小説のタイトルは？

ヒント：春に関連するタイトルです。

答えは図書館で!

国東市自衛隊新入隊者激励会

3月8日

4月より自衛隊に入隊する安岐町の静内靖人さんと武蔵町の佐藤秀昭さんの激励会が行われました。代表して静内さんが「皆様方のご期待にそえるよう、立派な隊員になるべく一生懸命訓練に励みます」と謝辞を述べました。



国見中学校女子卓球部  
九州大会3位入賞

3月12日

第18回全九州卓球選手権大会(中学生の部)で3位に入賞した国見中学校女子卓球部が、市長に報告に訪れました。キャプテンの重光星奈さん(2年生)は、「4月に熊本県で行われる九州大会でも、良い成績が出せるように練習に励みます」と報告しました。



大分の空 634 6次産業化アワードで奨励賞を受賞 3月13日

武蔵町で里の駅むさしを運営している「大分の空 634」が、6次産業化アワードで奨励賞を受賞しました。地元農家で結成した「大分の空 634」は、農産物を生産し、加工品を開発。また、大分空港に近い立地を活かして県内外に商品をアピールしている取り組みが認められての受賞となりました。



国東高校の友末瑛士さんが  
全国大会出場を報告 3月23日

全国高等学校ウエイトリフティング競技選抜大会に、県内記録会で標準記録を突破して出場権を得た友末瑛士さん(国東高校・2年生)が報告に訪れました。友末さんは、「初めての全国大会ですが、5位入賞を果たし、インターハイの出場権を獲得したい」と報告しました。



野木辰美さんが  
知事感謝状を授与されました

「平成29年度大分県農業委員会研修大会」において、国東市農業委員会で農地利用最適化推進委員として活動されている野木辰美さん(国東町浜)が大分県知事感謝状を授与されました。奥松農園(宮崎市)が国東市へ企業進出する際に、農地約3ヘクタールを集積した功績が認められたものです。

